



## 13378 - Los yinn

---

### Pregunta

¿Quiénes son los yinn? ¿Cómo los creó Allah?

### Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Los yinn son parte de la creación de Allah. Los creó del fuego antes de crear a Adán, como Allah dice en el Corán (interpretación del significado):

“Hemos creado al hombre de arcilla, de barro maleable. Y al genio lo creamos antes [que al hombre] de fuego.”

[al-Hiyr 15:26-27]

Tal como Adán tuvo descendientes, también los tuvo Iblis, como Allah dice sobre Iblis (interpretación del significado):

“Y cuando dijimos a los ángeles: Haced una reverencia ante Adán. La hicieron, excepto Iblîs que era uno de los genios y desobedeció la orden de su Señor. ¿Acaso tomáis a él y a sus descendientes como protectores en vez de tomarme a Mí, a pesar de que son vuestros enemigos? ¿Qué mal está lo que hacen los inicuos!” [al-Kahf 18:50]

Allah creó a los yinn y a la humanidad para que lo adoraran. Quien lo obedezca entrará al Paraíso y quien lo desobedezca entrará al Infierno:

“Por cierto que he creado a los genios y a los hombres para que Me adoren. No pretendo de ellos ningún sustento, ni quiero que Me alimenten. Allah es el Sustentador, y él posee un poder grandioso.”



[al-Dhaariyaat 51:56 - 58]

Todos los yinn, al igual que la humanidad, son responsables de sus obras. Entre ellos se encuentran los creyentes y los incrédulos, aquellos que obedecen a Allah y aquellos que lo desobedecen, como Allah nos relata en el dice que ellos dijeron:

“Y ciertamente, entre nosotros hay quienes son justos y quienes no. Seguimos caminos diferentes.”

[al-Yinn 72:11]

Los yinn serán recompensados o castigados en el Más Allá tal como lo será la humanidad. Allah nos dice que ellos dijeron:

“Entre nosotros hay quienes se someten a Allah y quienes son injustos. Y por cierto que quienes se someten a Allah siguen la verdadera guía. Los injustos, en cambio, serán combustible para el Fuego.”

[al-Yinn 72:14-15]

Los yinn y la humanidad serán traídos para atestiguar en el Día de la Resurrección ante el Señor de los Mundos. Ninguno de ellos podrá posponerlo o escaparse.

“.Oh, genios y hombres! Si podéis traspasar los confines del cielo y de la Tierra [para huir de Allah], hacedlo. Pero sabed que sólo podréis traspasarlos si Allah os lo permite.”

[al-Rahmaan 55:33]

Quien de los yinn o los seres humanos trate de escaparse del Juicio nunca podrá hacerlo, como Allah dice (interpretación del significado):

“Si lo intentarais, llamaradas de fuego y cobre fundido serían lanzados sobre vosotros y no podrías salvaros.”



[al-Rahmaan 55:35]

Cuando el Mensajero (paz y bendiciones de Allah sean con él) estaba en Makkah, un grupo de los yinn lo visitó; escucharon el Corán y esto los afectó:

“Y recuerda [Oh, Muhammad!] cuando enviamos a un grupo de genios para que escuchase la recitación [del Corán]. Al presentarse ante ti dijeron: ¡Guardad silencio! Y luego que culminaste [con la recitación], retornaron a su pueblo para advertirles [y exhortarles a creer].”

[al-Ahqaaf 46:29]

Algunos de los yinn cuando escucharon el Corán creyeron en el mensaje, como Allah dice (interpretación del significado):

“Diles [a los hombres Oh, Muhammad!]: Me ha sido revelado que un grupo de genios dijeron al escuchar [la recitación del Corán]: Por cierto que hemos oído una recitación maravillosa que guía al sendero recto. Creemos en él [el Corán] y no asociaremos coparticipes a nuestro Señor. Y por cierto que él, exaltada sea Su grandeza, no ha tomado compañera ni hijo.”

[al-Yinn 72:1-2]

Tanto Adán como Iblis cayeron en el pecado, pero Adán lo lamentó y se arrepintió, y Allah aceptó su arrepentimiento:

“Y le fueron inspiradas a Adán unas palabras de su Señor [una súplica con la que rogó] y él le absolvió, pues él es Indulgente, Misericordioso.”

[al-Baqarah 2:37]

Pero Iblis se negó y fue arrogante, entonces se convirtió en uno de los incrédulos:

“Y cuando dijimos a los ángeles: ¡Haced una reverencia ante Adán! La hicieron excepto Iblís [quien hasta entonces se encontraba adorando a Allah con los ángeles por su grado de piedad], se negó y se ensoberbeció, convirtiéndose en incrédulo.”



[al-Baqarah 2:34]

Quien desobedezca a Allah a causa del orgullo y la arrogancia, sea yinn o ser humano, estará siguiendo a Shaytaan y se reunirá con él en el Fuego del Infierno si no se arrepiente, como Allah le dijo a Iblis:

“Dijo Allah: Se ha de cumplir Mi designio, y Yo digo la verdad: He de llenar el Infierno contigo y todos los que te sigan [en tu incredulidad].”

[Saad 38:84-85]

Los amigos del Más Misericordioso (Allah), sean yinn o seres humanos cooperan en la honradez y la piedad, y los amigos de Shaytaan, sean yinn o seres humanos cooperan en el pecado y en la transgresión. Allah dice en el Corán (interpretación del significado):

“Y al igual que a ti, hicimos que cada Profeta tuviera enemigos que se revelaban de entre los hombres y los genios, y que se susurraban mutuamente hermosos discursos para desviar a los hombres. Pero si tu Señor hubiera querido no lo habrían hecho. Apártate, pues, de ellos y sus mentiras.”

[al-An'aam 6:112]

Los yinn solían tener lugares cerca de los cielos donde se sentaban a escuchar (a los habitantes de los cielos), pero cuando Allah envió a Su Mensajero Muhammad (paz y bendiciones de Allah sean con él) ya no se les permitió que lo hicieran. Quien trate de escuchar será quemado con el fuego, como Allah nos dice que los yinn dijeron:

“Quisimos acceder al cielo pero lo encontramos lleno de guardianes severos y de estrellas fugaces [dispuestas para castigar a los genios que quisiesen acceder a las revelaciones que Allah hace a los ángeles]. íbamos allí, a lugares apropiados para escuchar [la revelación], pero todo aquél que intenta escuchar encuentra ahora una estrella fugaz que le acecha.”

[al-Yinn 72:8-9]



Los yinn están con nosotros en esta tierra, pero por la misericordia de Allah, nos ven y nosotros no los vemos, como Allah dice de Iblis y su tribu (interpretación del significado):

“él [Satanás] y sus secuaces os acechan desde donde vosotros no les veis. Por cierto que hicimos que los demonios fueran los aliados de los incrédulos.”

[al-A'raaf 7:27]

Quien pueda verlo cuando usted no pueda verlo a él es su enemigo y es peligroso. Entonces debe tener cuidado con él y protegerse de los demonios yinn o humanos.